

令和2年 謹賀新春

2 020年の輝かしい新春

を迎え、市民の皆様に謹んで新年のお慶びを申し上げます。また、平素から市政の推進に格別のご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、昨年11月に市民の皆様との温かいご支援をいただき、4代目市長として市政を担わせていただくこととなりました。大変光栄であり、その職責の重さに身の引き締まる思いです。新しい年を迎え、市民の皆様の幸せのため、長門市の限らない発展のため、全力を尽くす決意を新たにいたしました。

さて、今年3月には新市誕生15周年を迎えますが、歯止めがかからない人口減少や基幹産業における後継者不在など、本市を取り巻く社会経済環境は年々厳しさを増しています。そこで私は、まずはさまざまな角度から本市の現状と課題を整理し、その上で、優先順位を付けて課題解決に向かう「選択と集中」により、私の基本理念であります「市民のいのちと生活を守る」まちづくりを早急に実現してまいります。

そのための重点施策として、私は3項目を掲げます。1点目は「市民目線のまちづくり」です。

課題解決に必要な施策については、市民の皆様と一緒に考えていく仕組みを設け、真に必要な施策を立案し、実行過程、費用対効果の検証まで、情報を公開しながら進めます。特に支所の機能拡充と権限強化、さらには、地域リーダーなどを育成する養成塾の設立、移住施策の強化に取り組んでまいります。

2点目は、「生活基盤の充実によるまちづくり」です。本市が「住みたいまち」「住み続けたいまち」として多くの方々に選ばれるためには、市民の皆様が心豊かで、生活の安全・安心が確保される生活基盤の充実が必須です。そこで、「交通弱者対策」「地域医療体制の強化と『健幸』のまちづくり」「災害に強い基盤の構築と防災体制の強化」「子育て世代に選ばれるまちの充実」を柱に取り組んでまいります。

3点目は、「地域経済の活性化によるまちづくり」です。豊富な地域資源や観光資源を活か

し、足腰の強い長門市となるよう、まずは市民の皆様や関係団体の意見をしっかりと取り入れ、地域経済活性化の新たな指針として『ながと活き活き事業構想（仮称）』を策定します。その柱として、「企業誘致の強化」「光ファイバー網の整備」「観光地ブランドの確立」「先端情報技術を活用した第一次産業の活性化」に取り組んでまいります。

今年の十二支は、種が新たに芽生え、いろいろな方向に育ち始める意とされる「子」です。私も、新たな気持ちで市政運営に取り組むことをお約束するとともに、この一年が市民の皆様にとりまして、素晴らしい年となりますよう祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

「市民のいのちと生活を守る」まちづくりに
市民目線で取り組みます

長門市長 江原 達也



新年のごあいさつ



市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい初春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

また、平素から議会活動に對しましてご理解とご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。長門市のさらなる発展のために、信頼される市議会を念頭に置き、議会運営に努めてまいりたいと決意を新たにしております。

昨年を振り返りますと、市役所新庁舎の完成に伴い、議論の活性化を目的に議場のレイアウトを変更したほか、議員の報酬・期末手当等および定数については研究調査を終え、報告書をまとめました。アンケートにご協力いただきました市民の皆様には改めて感謝を申し上げます。報告書には『「協働型政策議会」を目指して』とのサブタイトルを付し、議員個々の資質の向上を図り、もって「議会の力」となるよう努力してまいります。

議会改革についても引き続き取り組み、議会報告会では市民の皆様のもとへ出向き、声なき

声をお聞きするとともに、議会への貴重な提言を賜りました。議会・議員活動の基本原則を明確にした議会基本条例についても、平成28年の条例施行以降初めて各項目の検証作業を行いました。これまでの議会改革の歩みを振り返りつつ、今後とも「市民に信頼される議会」の実現に向けて活動してまいります。

ラグビーワールドカップTM2019に出場したカナダ代表チームのキャンプや、全国棚田（千枚田）サミットの開催により、世界各国・日本各地から多くの人が長門市にお越しいただき、交流人口の増加が図られ、長門市の知名度も向上いたしました。さらに湯本地区では、長門湯本温泉観光まちづくり計画に基づく各種の事業が着実に進んでおり、今年度の3月には施設整備事業が完了する見込みです。市議会においてもさまざまな議論がされたところではありますが、再び魅力的な温泉街となるよう期待しているところです。

また、昨年11月に市長選挙・

市議会議員補欠選挙が行われ、市長選挙においては江原市長が初当選されました。民間企業での勤務や市議会議員の経験を生かされ、長門市の魅力をさらに高める諸施策の実行を期待するとともに、市議会といたしまして、力を合わせて市政発展のために努力してまいります。また、市議会議員補欠選挙において一名の新たな議員を迎えました。総勢18名が一丸となつて市民の皆様の負託にしっかりと応えられるよう議会活動に取り組んでまいります。

市民の皆様には、本年も引き続き、ご支援、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。年でありませう心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



議員個々の資質を高め、議会改革に取り組み、
「市民から信頼される議会」を目指します

長門市議会議員 武田 新二